

BUS

ST-IMIER - CHASSEAL

Le bus à destination de Chasseral attend ses passagers derrière l'Office du tourisme à St-Imier. Le trajet est très varié avec une forêt dense au début qui laisse ensuite place à de vastes pâturages. En arrivant au sommet, la vue panoramique sur les Alpes, la région des trois lacs, le Mont-Soleil et le Mont-Crosin s'offre aux yeux des passagers en cas de beau temps. Certains jours, ce n'est pas une vue imprenable qui s'étend sous les yeux, mais la mer de brouillard, impénétrable, qui offre un panorama tout aussi surprenant.



BON À SAVOIR

- Le bus circule les samedis, dimanches et fêtes générales (du 27 mai au 30 octobre)
- Pour les voyages en groupe la réservation est indispensable

